

ABSTRAK

APLIKASI ALAT BANTU PEMBELAJARAN BAHASA INGGRIS TINGKAT DASAR BERBASIS MULTIMEDIA INTERAKTIF (STUDI KASUS: SDN 2 RAWA LAUT)

*The Aids Application In Learning Basic English Level (Interactive Multimedia Base)
(Case Study: SDN 2 RAWA LAUT)*

Oleh
Sarah Utami
14311509

Kemajuan teknologi pada era globalisasi telah meluas di berbagai bidang dan menjadikan pengetahuan mudah diakses. Salah satunya pada bidang pendidikan, siswa dapat menggunakan komputer sebagai sarana media pembelajaran interaktif. Proses belajar mengajar yang masih konvensional akan berpengaruh pada siswa untuk menumbuhkan rasa ingin tahu terhadap pembelajaran. Penggunaan media pembelajaran berbasis multimedia interaktif merupakan sebuah ide untuk menambah semangat siswa untuk terus belajar. Penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan media pembelajaran bahasa inggris dengan multimedia pembelajaran pada SD Negeri 2 Rawa Laut.

Penelitian ini juga bertujuan untuk membangun aplikasi media pembelajaran berbasis multimedia interaktif dan menerapkan multimedia interaktif sebagai alternatif pembelajaran bahasa inggris yang menyenangkan untuk siswa. Penelitian ini menggunakan model pengembangan multimedia Luther berdasarkan Sutopo yang terdiri dari Konsep, Desain, Pengumpulan Bahan, Pembuatan, Pengujian menggunakan *Blackbox* dan Pendistribusian.

Media ini diujicobakan oleh satu orang guru sebagai ahli materi dan satu orang dosen sebagai ahli media. Berdasarkan hasil analisis data penelitian, dapat disimpulkan bahwa media pembelajaran menggunakan Adobe Animate CC 2018 pada pembelajaran bahasa inggris yang telah dikembangkan, termasuk dalam kriteria sangat baik untuk dimanfaatkan sebagai media pembelajaran. Dari hasil pengujian *User Acceptance Test* (UAT) yang telah dilakukan terhadap terhadap 1 ahli materi memperoleh skor sebesar 76% dan terhadap 1 ahli media memperoleh skor sebesar 94%, apabila dikalkulasikan hasil akhir aplikasi media pembelajaran ini memperoleh skor sebesar 85%.

Kata Kunci: Multimedia Interaktif, Pelajaran Bahasa Inggris, Sekolah Dasar, Luther, *Blackbox*